

Hacia una cooperación feminista

20 de diciembre de 2021, de 16:00 a 19:00 horas

Salón de actos Gran Vía 85. Bilbao

Objetivo:

En el sector de la cooperación al desarrollo, llevamos muchos años avanzando en políticas y prácticas que persiguen alcanzar la equidad de género. Con estas Jornadas, queremos dar un paso más y acercarnos al concepto de cooperación feminista, con unos objetivos mucho más ambiciosos y con una mirada más abierta e inclusiva, que reivindica el feminismo como eje vertebrador de las políticas públicas. Analizaremos cómo introducir este concepto a la cooperación al desarrollo, sus implicaciones y sus retos, de la mano de mujeres expertas en este tema que desde distintos espacios, públicos y de las ONGD, van dando pasos firmes en la construcción de la cooperación feminista.

Personas destinatarias: ONGD y otras personas interesadas.

Inscripciones: Hasta el 18 de diciembre a través de https://bit.ly/31GdaLW

Programa

Presentación de las Jornadas

La cooperación feminista como un nuevo sistema de cooperación para transformar el mundo. Mercedes Ruiz-Gimenez Aguilar.

Mesa redonda. Moderada por Clara Murguialday Martínez.

Marina Estarellas Fiol, Direcció General de Cooperació, Govern de les Illes Balears.

Eveling Carrazco López, feminista decolonial e investigadora.

Verónica Castañeda Blandón, Coordinadora estatal de ONGD.

Estrella Ramil Paz, activista feminista y consultora en feminismos, género y cooperación internacional.

Organizan:





